



Regierungsratsbeschluss vom 21. April 2020

Vereinbarung über den Austausch von Mitarbeitenden (Hospitationen) zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Département du Haut-Rhin

P200599

1. Der Regierungsrat genehmigt die Vereinbarung mit dem Département du Haut-Rhin für den Mitarbeitendenaustausch.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt hat mit dem Département du Haut-Rhin eine Vereinbarung für gegenseitige Hospitationen seiner Verwaltungsmitarbeitenden erarbeitet. Eine vergleichbare Möglichkeit zu Kurzaustauschen bietet sich den Mitarbeitenden des Kantons Basel-Stadt bereits mit den Städten Mulhouse und Freiburg im Breisgau.

